

17. Wahlperiode

Schriftliche Anfrage

des Abgeordneten Peter Trapp (CDU)

vom 26. Januar 2016 (Eingang beim Abgeordnetenhaus am 27. Januar 2016) und **Antwort**

Verletzte Polizeibeamte und Folgekosten im Jahr 2015

Im Namen des Senats von Berlin beantworte ich Ihre Schriftliche Anfrage wie folgt:

1. Wie viele Polizeibeamte und Angestellte wurden im Jahr 2015 in Ausübung ihres Dienstes verletzt?

Zu 1.: Im Jahr 2015 wurden 2.658 Polizeivollzugsbeamtinnen und Polizeivollzugsbeamte in Ausübung ihres Dienstes verletzt. Die Unfallkasse Berlin hat im Rahmen ihrer Zuständigkeit mitgeteilt, dass im Jahr 2015 insgesamt 227 Tarifbeschäftigte der Polizei verletzt worden sind.

2. Wie viele Feuerwehrbeamte wurden im Jahr 2015 in Ausübung ihres Dienstes verletzt?

Zu 2.: Im Jahr 2015 wurden 434 Feuerwehrbeamtinnen und Feuerwehrbeamte in Ausübung ihres Dienstes verletzt.

3. Welche Kosten entstanden dadurch den jeweiligen Dienstunfallfürsorgestellen bzw. der Unfallkasse im Jahr 2015?

Zu 3.: Im Jahr 2015 sind der Polizeibehörde durch Dienstunfallfürsorgeleistungen (Heilverfahren und Unfallentschädigungen) für Polizeivollzugsbeamtinnen und Polizeivollzugsbeamte Aufwendungen in Höhe von 2.502.987,90 €, für die Beamtinnen und Beamten der Berliner Feuerwehr von 349.661,43 €, insgesamt 2.852.649,33 €, entstanden. Für die Tarifbeschäftigten der Polizei sind der Unfallkasse Berlin im gleichen Zeitraum insgesamt Kosten in Höhe von 135.800 € entstanden.

Berlin, den 05. Februar 2016

In Vertretung

Bernd Krömer
Senatsverwaltung für Inneres und Sport

(Eingang beim Abgeordnetenhaus am 16. Feb. 2016)